

Friedhofscafé in Neckarsulm: Kaffeehausatmosphäre in der Aussegnungshalle!

„Darf man das denn?“ - „Das geht doch nicht!“

So oder ähnlich mochten sich erste Reaktionen auf das Friedhofscafé in Neckarsulm anhören, das am Ewigkeitssonntag 2023 das erste Mal in der Aussegnungshalle stattfand - diese hatte die Stadt Neckarsulm freundlicherweise zur Verfügung gestellt.

Doch viele Gäste wagten das Experiment und merkten bald, dass sie in Gemeinschaft sehr intensiv und doch nicht allein ihrer Verstorbenen gedenken konnten. Warum soll der Besuch auf dem Friedhof neben all der Schwere nicht auch einen wärmenden Lichtschein bekommen?

Wie kam es dazu? Im Jahr 2022 wurde die Idee des Friedhofscafé in einem Workshop vom Projekt „Aufbruch Quartier“ mit dem Kirchengemeinderat der Stadtkirchengemeinde Neckarsulm entwickelt. Seit Sommer findet das Café alle 4 Wochen auf dem Platz vor der Aussegnungshalle statt. Pfarrer Schirkonyer und engagierte Mitarbeitende vom KGR begleiten diese Aktion. Übrigens ist es das erste Friedhofscafé in der Landeskirche, das durch Aufbruch Quartier initiiert worden ist.

Das Friedhofscafé wird in den kommenden Wintermonaten im Begegnungsraum des Bürgertreffs neben dem Friedhof stattfinden. Der nächste Termin ist am 2. Advent, um 14:30 Uhr.

Weitere Aktionen im Rahmen von Aufbruch Quartier in der Stadtkirchengemeinde sind u.a. die offene Stadtkirche und die Vernetzte Arbeit mit Älteren mit der benachbarten Martin-Luther-Kirchengemeinde.

Das Credo dieses Projektes von Aufbruch Quartier ist auch hier: **Die Kirche geht dorthin, wo die Menschen sind.**



Die Teilnehmenden um Pfr. Schirkonyer in der Mitte (Foto: M. Ihlein)

Weitere Informationen zum Thema Friedhofscafé finden Sie auf einer digitalen Zusammenstellung (Padlet) der LAGES-Homepage: <https://www.lages-wue.de/aufbruch-quartier/neuigkeiten/friedhofcafes.html>